



NOTRE RENCONTRE DU 5 JUIN

Un grand merci à tous ceux qui de près ou de loin (nous étions 38 adhérents à nous retrouver en visio et 8 représentés sur les 74 adhérents de l'asso PGRO) à avoir participé à cette rencontre. Nos amis québécois, et en particulier Gilles Delisle et Line Girard, nous ont fait l'honneur d'être parmi nous.

Nous avons consacré la première partie de la réunion à l'AG, avant de nous plonger dans la conférence de Jean-François Gravouil sur le thème de La Covid, la peur et le vivant.

L'AG a été l'occasion d'établir un bilan des adhésions et initiatives depuis la création de l'association, de présenter les rapports moral et financier et le règlement intérieur qui ont été votés à l'unanimité. Quelques aménagements du RI ont été présentés et seront à voter à la prochaine AG.

L'accent a été mis sur les groupes de réflexion, les Phosphories mais aussi les besoins de contribution pour faire vivre l'association.

Des postes restent à pourvoir au sein du CA. Philippe Cardot a été réélu au poste de Président en CA.

Retrouvez le compte rendu complet de l'AG dans l'espace adhérent.

A l'issue de la conférence de Jean-François Gravouil, des ateliers ont permis de se questionner ensemble sur ce sujet très présent dans nos cabinets.

Quelles questions existentielles réémergent dans cet étrange moment de vie ? Comment la peur s'exprime et prend forme ? Qu'est-ce que les peurs actuelles nous disent de l'histoire développementale du client ? Comment nous positionner, nous thérapeutes ? Comment dépasser ce qui est nommé pour nous rapprocher des peurs intimes du client ou simplement de lui ?

Les échanges ont été riches et nourris et ouvrent à des réflexions plus approfondies. Encore un grand merci à tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette rencontre.

Pour vous replonger dans ce thème passionnant, retrouvez la conférence de Jean-François GRAVOUIL et le compte rendu des ateliers dans l'espace adhérent du site.

COUP D'ŒIL SUR L'ACTU...

Les Phosphories 92 :

Lors de la dernière rencontre du 26 mai, le groupe a poursuivi sa réflexion sur la production d'une vidéo consacrée à Elisabeth Drault. En parallèle, il s'est interrogé sur la manière de travailler avec des clients dont les discours (complotistes, intégristes, radicaux) nous sidèrent.

Les Phosphories 59 :

Le groupe est encore en constitution. La prochaine réunion aura lieu le mercredi 22 septembre à 19h30 au cabinet de Delphine Béthegnies, 92 Bd du Général de Gaulle à Roubaix. N'hésitez pas à vous y inscrire en nous renvoyant un mail **avant le 8 septembre**.

Journées d'Etudes de Champ-G :

22 et 23 octobre 2021

Rencontres en 2022 :

L'asso PGRO prévoit une rencontre « in vivo » en 2022.

Inspirez-vous ! Voici les derniers écrits parus sur le site.



L'esthétique de sa parole - par Monica Levert

Chacun par son style narratif dit quelque chose de sa façon de concevoir son histoire, ses personnages et son portrait. Cet article propose d'examiner comment le client se dévoile à travers le déploiement de sa parole. Le sujet s'inscrit dans son propre discours qui le façonne à son tour. En examinant l'architecture de sa narration il est possible de déchiffrer un processus de la création du sens et d'observer comment il maintient et tente en même temps de transformer son récit et donc son histoire et sa vie.

Martine Trojanowski nous propose une analyse de lecture du livre de Pierre Van Damme :

Liens précoces, liens actuels, lien thérapeutique

Martine résume avec son regard ce recueil d'articles théorico-cliniques structuré en cinq parties comportant chacune plusieurs chapitres avec un résumé avant chaque partie et une bibliographie spécifique. Chaque partie pourrait être lue de façon indépendante. C'est ainsi que l'a conçu son auteur qui écrit que ce livre peut être lu « dans le sens et au rythme qui convient », en fonction « des intérêts et curiosité de chacun ».



Questionnements éthiques sur la relation thérapeutique à distance – par Bruno Liefoghe, Isabelle Gastambide, Laurence Devillard, Camille Jacquet.

La crise sanitaire liée à la covid-19, qui s'est déclarée en mars 2020, a suscité de nombreuses transformations dans les modes relationnels quotidiens et notamment au cœur du travail de la psychothérapie.

Plusieurs Gestalt-thérapeutes se sont réunis pour partager et débattre des effets de ces changements dans les modalités de rencontre entre les thérapeutes et leurs clients.

A partir d'un cheminement réflexif de Bruno Liefoghe sur les questions éthiques et déontologiques, et des interrogations qui ont émergé, chacun a réagi et s'est positionné successivement, livrant ainsi un peu de son expérience personnelle et de là où il en était de son regard sur ces nouvelles modalités de rencontres en séances. Nous vous proposons une restitution de ces échanges au travers d'une forme de dialogue entre nous (encore à inventer).



Appels à volontaire :

Devenez le modérateur du groupe Facebook de l'Asso PGRO

Les participants à l'AG ont émis un avis favorable à la création d'un groupe Facebook pour les adhérents. Pour animer ce groupe et filtrer les publications, nous avons besoin d'un volontaire pour servir de modérateur. Sans lui, le groupe ne peut voir le jour, alors lancez-vous !

Rejoignez le « collectif logistique » pour nous permettre d'organiser les Journées théorico-cliniques de 2022 !

Nous vous souhaitons à tous un bel été ressourçant !

Les membres du CA : Jeanne Boyaval, Isabelle Gastambide, Sophie Winnykamen, Philippe Cardot et Delphine Béthegnies

Rédaction de la Newsletter : Stéphanie Sommet et Delphine Béthegnies – Webmaster : Marie Bonvin